
令和２年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

４－１

自 由 民 主 党 ３０番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新たな総合計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

新たな総合計画において、地域課題の解決に向けた各部局

の連携を更に進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 自然災害への対応の強化について

１ 市町村長による的確な避難勧告等の発令について、県は 危機管理部長 災 害 対 策 課

どのように支援していくのか尋ねたい。

２ 避難勧告等によって県民が確実に避難するよう周知・啓 〃 〃

発を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、県民の着実な避難につながる河川水位情報の提供 土 木 部 長 河 川 整 備 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 防災教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 ＧＡＰ・ＨＡＣＣＰについて

１ 県は、認証ＧＡＰを取得した生産者が認証を維持してい 農林水産部長 環境保全農業課

くため、どのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、中小規模の事業者に対するＨＡＣＣＰの導入支援 保健福祉部長 食品生活衛生課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 県産の日本酒と食の魅力による観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県産の日本酒と食の魅力による観光誘客を推進すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 県内建設業者への支援について

１ 県は、安定的な除雪体制の確保にどのように取り組んで 土 木 部 長 道 路 管 理 課

いくのか尋ねたい。

２ 〃 技 術 管 理 課県は、建設業における働き方改革をどのように支援してい

くのか尋ねたい。

３ 県発注の公共土木工事における入札不調の発生率につい 〃 建 設 産 業 室

て、近年の状況を尋ねたい。

４ 県は、公共土木工事における入札不調の防止にどのよう 〃 〃

に取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、地域の守り手育成型方式において、建設業者をど 総 務 部 長 入 札 監 理 課

のような方法で指名するのか尋ねたい。

６ 地域の守り手育成型方式について、試行とした理由を尋 〃 〃

ねたい。


